

Rajut Kebhinekaan, Dandim 0706/Temanggung Hadiri Natal Bersama

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 8, 2025 - 20:30



TEMANGGUNG – Dalam suasana Natal Tahun 2024 dan Tahun Baru 2025, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung, Hadiri Natal Bersama TNI, POLRI, KORPRI, dan masyarakat Kabupaten Temanggung. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu (8/1/2025) ini diadakan di Gedung Pemuda dan Olahraga Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



Mengusung tema “Marilah Kita Sekarang Pergi Ke Betlehem” (Lukas 2:15), perayaan Natal kali ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, MM, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung, Yulianto, S.P., Kapolres Temanggung, AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung, Anton M. Londa, S.H., M.H., Kemenag Kabupaten Temanggung, Ketua FKUB Kabupaten Temanggung, Umat Kristiani se Kabupaten Temanggung serta tamu undangan lainnya. Pendeta Iwan Artiyanto, selaku Ketua Panitia Perayaan Natal Bersama, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas kehadiran jajaran FKPD Kabupaten Temanggung dan seluruh tamu undangan yang turut memeriahkan acara ini. Ia juga memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmatnya yang memungkinkan perayaan dan ibadah Natal ini berjalan dengan baik dan penuh kedamaian.

Image not found or type unknown



"Terima kasih atas kehadiran seluruh pihak yang mendukung acara ini, baik itu pemerintah daerah, TNI, POLRI, KORPRI, serta semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Tanpa dukungan dan fasilitas yang diberikan, acara ini tidak akan bisa terselenggara dengan lancar," ujar Pendeta Iwan.

Lebih lanjut, Pendeta Iwan juga menyampaikan permohonan maaf jika dalam pelaksanaan kegiatan ini terdapat kekurangan, baik dalam sambutan maupun aspek lainnya. "Kami mohon maaf apabila ada hal-hal yang kurang dalam penyampaian sambutan maupun dalam pelaksanaan kegiatan ini. Semoga perayaan Natal bersama ini tetap dapat memberikan makna yang mendalam bagi kita semua," pungkasnya.

Sementara itu, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono melalui Penerangan Kodim Temanggung juga menyampaikan ucapan selamat Hari Natal Tahun 2024 dan Tahun Baru 2025 kepada seluruh umat Kristiani di Kabupaten Temanggung. "Semoga perayaan Natal dan Tahun Baru penuh dengan sukacita, kebersihan hati, dan membawa kedamaian," ungkapnya.

Lebih lanjut, Dandim Temanggung menekankan bahwa kehadirannya bersama jajaran FKPD dalam acara Natal bersama ini adalah bagian dari upaya untuk memberikan edukasi serta meningkatkan semangat Bhinneka Tunggal Ika, yang menjadi landasan untuk mempererat solidaritas dan menjaga kerukunan antar umat beragama.

Image not found or type unknown



“Melalui momen ini, kami ingin menegaskan komitmen TNI-AD dalam mendukung keberagaman dan kerukunan di masyarakat. Kami berharap perayaan Natal ini tidak hanya menciptakan kedamaian pada momen tertentu, tetapi dapat berlangsung sepanjang tahun dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga Temanggung,” tegas Dandim Sriyono.

Dengan semangat kebersamaan dan kekeluargaan, acara Natal bersama ini diharapkan dapat memperkuat tali persaudaraan antar umat beragama, serta menjaga keharmonisan dan kedamaian di Kabupaten Temanggung.